

swb AG | Postfach 10 78 03 | 28078 Bremen

Ortsamt Schwachhausen/ Vahr
Wilhelm-Leuschner-Straße 27A
28329 Bremen per Email

swb AG

Theodor-Heuss-Allee 20
28215 Bremen
www.swb.de

████████████████████
Unternehmenskommunikation

T 0421 ██████████

F 0421 ██████████
████████████████████
████████████████████

Bremen, 16.05.2022

swb-Umweltinitiative

Sehr geehrte Ausschussmitglieder des Fachausschuss „Globalmittel, Koordination und Prävention“ des Beirats Schwachhausen,

das Planfeststellungsverfahren zum Bau der Fernwärmeverbindungsleitung beschreibt detailliert die von swb gesetzlich zu leistenden Ausgleichsmaßnahmen inklusive aller Baumersatzpflanzungen. Die Kosten hierfür belaufen sich für das Gesamtprojekt auf rund 1,4 Mio. Euro. Hiermit erfüllt swb bereits alle durch den Bau erforderlichen gewordenen Kompensationen.

Das Verständnis von swb ist bis heute, sollten nach Ende der Einwendungsfrist noch Orte für Ersatzpflanzungen von Bäumen in den Stadtteilen als geeignet identifiziert werden, beteiligt sich das Unternehmen an den Kosten für diese zusätzlichen Baumpflanzungen oder andere sinnvolle Ausgleichsmaßnahmen. Mit dieser Herangehensweise wollen wir dem Engagement der Bürgerinnen und Bürger bei der Suche nach Standorten in den Stadtteilen Rechnung tragen. Aber auch der Zeitdruck bei der Suche nach geeigneten Baumstandorten im Stadtteil, der durch das Ende der Einwendungsfrist im Planfeststellungsverfahren bestand, war damit aufgehoben. Dank der großartigen Unterstützung des Beirats und des Ortsamtes ist es noch innerhalb der Einwendungsfrist gelungen, Orte für rund 90 Prozent der nachzupflanzenden Bäume in den Stadtteilen zu finden und im Beschluss zur Planfeststellung festzuschreiben.

Darüber hinaus hat es durch swb gegenüber dem Beirat nie eine feste Budgetzusage für Ausgleichsmaßnahmen außerhalb des Planfeststellungsverfahrens gegeben. Dies wäre auch vor dem Hintergrund eines rechtsstaatlichen Verfahrens ein äußerst fragwürdiges Vorgehen. Darauf habe ich einzelne Politiker als auch den gesamten Beirat bereits mehrfach hingewiesen. In gleicher Richtung äußerte sich zu der Zeit auch die damalige Ortsamtsleiterin Frau Dr. Mathes.

Die nun von swb ins Leben gerufenen Umweltinitiative bietet die Möglichkeit, Umweltengagement im gesamten Stadtgebiet zu unterstützen. Sollte sich die Initiative erfolgreich etablieren, so wäre eine Verlängerung dieses Engagements, wie beispielsweise auch bei der swb-Bildungsinitiative geschehen, durchaus vorstellbar.

Mit freundlichen Grüßen

swb AG
swb-Unternehmenskommunikation

i.A.

Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

gez. 

Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.